



Vorbereitung für Lärmschutz-Erweiterung an der Autobahn A9

durch Grundstücksankauf und Gespräche / Verhandlungen mit der Autobahndirektion (benötigte Privat-Flächen wurden leider erst 2013 zum Kauf freigegeben)

[Baubeginn 2014]



Antrag auf Flüsterasphalt auf der Autobahn A9

Höhe Manching bei der Autobahndirektion Süd
Lärm-Verringerung vor allem für die Bereiche Ankoferfeld, Lindenkreuz, Donaufeld, Wechselfeld

[Baubeginn ca. 2014]

Flug-Lärmschutz

durch Verhinderung einer vermehrten / überhöhten zivilen Mitbenutzung des Flugplatzes (vor allem Nacht- und Wochenendflüge) [umgesetzt]



Einbau von Flüsterasphalt

in die neue Ingolstädter Str.
[1. Bauabschnitt 2014]

